



**Le Comité
ATTAC
Val d'Orge**



Les amis
de la terre
Essonne

Territoires
en liens

EP
ICERIE
AUTRE
MENT

Les amis de
l'Ep'Autre

En partenariat avec les Bords de scènes

Vous invitent à un ciné-débat



REPRISE EN MAIN

UN FILM DE GILLES PERRET

SALLE AGNES VARDA

**Mardi 7 février
A 20h**

Synopsis

Comme son père avant lui, Cédric travaille dans une entreprise de mécanique de précision en Haute-Savoie.

L'usine vieillissante est sur le point d'être rachetée par un fonds de pension anglo-saxon.

Epuisés d'avoir à dépendre de spéculateurs cyniques, Cédric et ses amis d'enfance tentent l'impossible : racheter l'usine en se faisant passer pour des financiers !



**37 Grande Rue
Juvisy sur Orge**

Tarif unique 4 €

Ciné débats

Mon pays imaginaire

Mardi 7 mars 2023 à 20h00



« Octobre 2019, une révolution inattendue, une explosion sociale. Un million et demi de personnes ont manifesté dans les rues de Santiago pour plus de démocratie, une vie plus digne, une meilleure éducation, un meilleur système de santé et une nouvelle Constitution. Le Chili avait retrouvé sa mémoire. L'événement que j'attendais depuis mes luttes étudiantes de 1973 se concrétisait enfin. » Patricio Guzmán.

Tori et Lokita

Mardi 4 avril 2023 à 20h00



Aujourd'hui en Belgique, un jeune garçon et une adolescente venus seuls d'Afrique opposent leur invincible amitié aux difficiles conditions de leur exil.

Le film est présenté en compétition officielle au Festival de Cannes 2022, où il remporte le Prix spécial du 75^{ème}.



Découvrez ATTAC en 5 minutes...

ATTAC : Association pour la taxation des transactions financières et pour l'action citoyenne

Fondée en 1998, Attac est un mouvement altermondialiste qui promeut et mène des actions de tous ordres en vue de la reconquête, par les citoyens, du pouvoir que la sphère financière exerce sur l'économie, l'écologie, la vie politique, sociale et culturelle dans l'ensemble du monde.



Mouvement d'éducation populaire tourné vers l'action citoyenne

Attac se mobilise contre l'hégémonie de la finance et la marchandisation du monde ; pour la prise de pouvoir par les citoyens sur leur vie, l'élaboration d'une démocratie active et pour la construction de convergences entre mouvements sociaux, au sein du mouvement altermondialiste.

Il existe des alternatives, pour une transition vers une société solidaire et respectueuse de la nature. Nous ne sommes pas condamnés à subir les ravages de cette mondialisation et le cynisme des élites.

Ses actions sont portées partout en France par 150 comités et groupes locaux qui peuvent s'appuyer sur l'expertise d'un conseil scientifique composé de militants issus du monde académique et de la recherche, et du mouvement social.

Les comités locaux

Leurs multiples activités font que chaque jour, quelque part en France, vous pouvez rencontrer ATTAC.

Comité ATTAC Val d'Orge

Le comité val d'orge fait partie de l'un des quatre comités de l'Essonne.

Les habitants des différentes communes en bleu sur la carte ci-contre, voulant découvrir ou participer peuvent nous rejoindre.

Exemples : Savigny sur Orge, Ste Geneviève des Bois, Viry Chatillon, Athis Mons, Grigny, Brétigny sur Orge, St Michel sur Orge, Morsang sur Orge, Juvisy sur Orge, Morangis, Epinay sur Orge, Fleury Mérogis, Arpajon, St Germain lès Arpajon, Paray Vieille Poste, Villemoisson sur Orge, Longpont sur Orge...

